



FUJIEDA ROTARY CLUB

藤枝ロータリークラブ会報

例 会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-35-30 TEL 054-641-3321
 事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040
 URL <http://www.fujieda-rotary.org/> E-mail club1972@fujieda-rotary.org



【蓮】
写真提供：櫻井龍太君

会長：仲田 廣志 副会長：大塚 博巳 幹事：池ノ谷 敏正 副幹事：森下 敏顯

第1959回

【2012-2013年度 RIテーマ】

■ ソング 君が代・奉仕の理想

■ ソング リーダー 平和則君

会長報告 仲田 廣志君

皆さん、こんにちは。暑い日が続く夏バテの方もいらっしゃると思いますが、あと半月もするとお盆です。例年お盆を過ぎますと、朝夕は秋の気配を感じられる爽やかな風もでてまいります。コオロギ、スズムシといった虫の鳴き声も聞こえるようになるものと思います。いま暫くの辛抱です。

さて、今日は8月1日です。ネットで何の日か調べましたのでご紹介させていただきます。水の日、洗濯機の日、自然環境クリーンデー、肺の日、麻雀の日、世界母乳の日、パインの日、島の日、花火の日、愛知発明の日、バイキングの日、夏の省エネルギーの総点検の日といろいろの日となっています。

さて、ロータリーの8月は会員増強月間となっています。私達藤枝クラブにとっても継続性といったことを考えますと、やはり増強に努めていかねばならないと思います。しかしながら、仲間として迎えるからには、協調性のある信望の厚い方に入会をお誘いする基本は守りつつ進めていくことが大事でもあると思っています。

この例会に先立ちまして臨時の理事会が開催されました。昨年度の会計報告と監査報告が行われ理事会で承認されました。それともう一件大変喜ばしい議事が承認されました。大塚増強委員長から推薦いただいた新入会員の承認です。皆様方に回覧させていただきご異議がなければ、晴れて1名の会員増となります。8月28日の例会は、会員増強委員会担当の例会となります。大塚増強委員長からは、皆さんに実行計画の発表があろうかと思えます。増強委員のみならず全会員の皆さんにご協力をお願いすることとなろうかと思えますが、

宜しく願います。結果として、いい仲間が増えてくれればと思っています。来週は、納涼例会です。先週もご紹介させていただきましたが、ブコの美人歌手も来られるそうです。

皆さんで楽しんでいただき暑さを吹き飛ばしていただくようお願いいたしまして会長挨拶とさせていただきます。

理事会報告 池ノ谷 敏正君

- 2011 - 2012年度決算書が承認されました。
- 新会員の入会が承認されました。
- 事務局就業規則の変更が承認されました。就業時間を30分延長し月額3,000円上乗せ。
- 藤枝明誠高校よりインターハイの賛助金依頼があり、2口10,000円の賛助金が承認されました。
- 藤枝剣道連盟主催藤枝ロータリー杯剣道大会に参加に伴うご祝儀30,000円が承認されました。
- 藤枝市社会福祉協議会会費の依頼があり、会費3,000円が承認されました。

幹事報告 池ノ谷 敏正君

- 第2620地区より、駿河RC本野会長が静岡新聞で紹介されました。
- 第2620地区より、石和RC美化清掃活動が新聞で紹介されました。
- 第2620地区より、地区会員増強・維持セミナーの報告が届いております。

出席報告 中森 義次君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者
34 / 39 87.18%	34 / 39 87.18%

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)

小林君 鈴木舜君 山田君 落合君 仲田晃君

(2)メイクアップ者

大塚 博巳君(焼津)

ビジター

桑原 茂君(藤枝南)

スマイルBOX

中森 義次君

● 今月23日に孫が生まれる予定です。2日早く生まれると家内と孫そして私の3人が同じ誕生日になります。本日はありがとうございました。

平和則君

● 誕生祝いありがとうございます。23日で50才になります。実感はないのですが、しっかりせねばと思います。

中森 義次君

● お祝いありがとうございました。40才になりました。充実した40代にしたいと思います。

平野 純也君

● 誕生日が31日なので、気分がでませんが2人共後期高齢者の仲間入りすることになります。ありがとうございます。

竹田 勲君

● 誕生祝いありがとうございます。ゴルフがんばります。

大塚 高弘君

● 妻の誕生日プレゼントありがとうございます。娘と京都へ旅行に行く帰りに実家の磐田市へ8月11日に寄るので、その際に合流して渡します。

新島 義之君

スマイル累計金額 69,000円

ロータリーの友紹介

櫻井 龍太君

8月は、増強および拡大月間です。したがってP6~10には「増強成功の秘訣」の座談会の記事及び、P11~16



には、会員増強に成功した各クラブの実例集が掲載されております。なお、8月号P37以降を3枚取り外すと「ロータリーの基本知識」とのリーフレットが出来上がりますから、クラブ計画書と共に手元に備え活用されると便利と思います。

会員卓話

はしご酒イベント

「志太バル」

江崎 晴城君



地域内の居酒屋をめぐる、はしご酒イベント「バル」が全国でブームになっています。富士・吉原や静岡市での「おまちバル」に続き、先月藤枝・焼津・島田の志太地区3市で開催する「志太バル」が初めて開催されました。

「バル」とは、函館市のスペイン料理店がスペインの立ち飲み居酒屋である「バル」にちなんで、街中の店舗を飲み歩くイベントを2004年に開



催したのが始まりといわれます。ドリンクと一皿料理をチケットで注文できる仕組みで、初めてのお店にも立ち寄りやすく、ガ

イドマップを片手に気軽にまち歩きを楽しんでもらうイベントとして全国各地で開催されています。

今回の志太バルもドリンクと一皿料理を注文できるチケットを5枚つづりで購入して、参加店に気軽にはしごする仕組み。店を訪れ、店を替える個々のグループがまちににぎわいをつくりだします。藤枝を拠点とした「志太バル」は飲み仲間の店選びを隣接市まで促す点でとても珍しい取り組みといわれています。

バルが各地で受けるのは、日ごろ敷居が高い店や路地裏の穴場などに呼び込むきっかけをつくるから。自慢の料理や行き届いた接客姿勢、居心地がいい常連の客層など、一度に気に入ってもらえば次の来客につながります。

志太バルの主催者は来年以降もイベントを仕掛けると腕まくりしています。「まずやってみよう」というチャレンジ精神を後押しする地元の年配者と若手の行政主導でなく自発的なこのような取り組みが藤枝を今後も魅力的なまちにしてくれることでしょう。

(担当/池谷君)